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Aos vinte e nove dias do mês de agosto de dois mil e seis, às 14:00 (quatorze horas) teve início, na 9 
sede do PREVIMPA situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a centésima quadragésima reunião do 10 
Conselho de Administração. No primeiro momento houve a apresentação do cálculo atuarial pela 11 
Consultoria e Seguridade Social, em que estiveram presentes também membros do Conselho Fiscal 12 
e funcionários do PREVIMPA. Presidiram a mesa os conselheiros Rejane Assis Bicca, como 13 
presidenta, e Eros Miguel Sadowoy Martins, como secretário. A reunião iniciou com a leitura da 14 
Ata 015/06 referente à reunião do dia 15.08.2006 sendo sugerida retificação. Abrindo espaço para 15 
os informes o conselheiro Cláudio Lago comunica que as próximas reuniões do Conselho de 16 
Administração serão na sala de reuniões do 6º andar da sede do PREVIMPA. Passando para a pauta 17 
do dia a presidenta Rejane, informa da necessidade da reunião para eleição da mesa diretora. Após 18 
algumas ponderações ficou definido que a eleição será na próxima reunião devido a ausência de 19 
alguns conselheiros. Foi acordado, ainda, que a comunicação das reuniões seja feita com mais 20 
antecedência e que no final de cada reunião seja proposta a pauta da reunião seguinte. Seguindo a 21 
pauta do dia, passou-se ao relato do processo nº 001.034757.06.6, que trata da compra de móveis de 22 
escritório. A conselheira Lourdes faz algumas considerações acerca do expediente e procede a 23 
leitura do relatório, sugerindo o visto da assessoria jurídica no edital e indicando a aprovação da 24 
compra dos móveis. Após os esclarecimentos, o relatório é encaminhado para votação e o mesmo é 25 
aprovado pela unanimidade dos conselheiros presentes. Nada mais havendo a tratar, o conselheiro e 26 
Diretor-Geral Luiz Rigotti informa a confirmação do seminário do PREVIMPA nos dias 05 e 06 de 27 
outubro, e a conclusão da cartilha do PREVIMPA que se pretende distribuir no seminário. 28 
Comunica o recebimento de um servidor pelo programa PREVIMUN e que futuramente virão mais 29 
seis computadores. Comenta ainda a respeito da ação de inconstitucionalidade da Lei Federal 30 
11.301/06. Encerrados os trabalhos, foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim, Eros 31 
Miguel Sadowoy Martins, conselheiro/secretário de mesa e pelos demais presentes. 32 
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Rejane Assis Bicca – Presidenta    Eros Miguel Sadowoy Martins - Secretário 38 
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Adalberto Pio de Almeida    João Iudes Nodari 42 
 43 
 44 
 45 
Ângela de Fátima Gonçalves Yugeros  Liege Mentz  46 
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 52 
Ari Krasner      Lourdes Veneranda Camaratta 53 
 54 
 55 
 56 
César Marques Sarmento    Luiz Antônio da Silva Rosa 57 
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Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes   Luiz Fernando Rigotti 61 
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Hailton Terra de Jesus    Mauro Dalla Barba 65 
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Idalina Fagundes Venturini    Simone da Rocha Custódio 69 
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Inês Margareth Haffner    Cláudio Meirelles Lago 73 
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Jardel de Borba Cunha    Carlos Alberto Neis 77 
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